
 Ohne Weiteres Update auf 10.12.3?Erledigt

Beitrag von „Technotron“ vom 16. Februar 2017, 08:18

Morgen CrusadeGT!

Also, wie bereits mehrmals beschrieben:

- Boot nach dem Update auf - aber auch einer Neuinstallation mit - Sierra 10.12.3 fuehrt zur
folgenden Meldung (siehe Foto).

Ich habe schon alle moeglichen config.plist's ausprobiert; die von meiner nahezu perfekt
funktionierenden 10.12.2-Installation als auch einer frischen aus aktueller Clover-Version. Das
Ergebnis ist immer dasselbe.

Ich habe auch schon die -x Flag versucht, Ergebnis ist dasselbe.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30742-ohne-weiteres-update-auf-10-12-
3/?postID=299191#post299191
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